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12 月撮影会 報告  

12 月 9 日（土）午前 10 時～ 12 時            

神代植物公園 参加者 4 名  

 会員の出席が極めて少なく僅か 3 名で、

アドバイザー1 名と合わせても 4 名でし

た。 

 黒田さんに実地指導を頂きながら１２

時頃まで撮影して歩きました。 

 天候は晴天ながら１０℃とやや寒く、園                      

内は少数の写真撮影をしている人とすれ違うような状況でした。 

我々は紅葉のカエデ園は最後に行くこととして、手前の初冬の木立ちと黄葉の撮影を黒田さんの指導を受け

ながら進みました。「うーん、いいな」と云う感じの光景はなかなかありません。そうこうしているうちに奥

の「カエデ園」周辺に到着。しかし、すでにカエデの紅葉は盛りが過ぎていました。 
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去
る
十
月
の
例
会
で
突
如
「
プ
ラ
イ
バ
シ
ー
保
護
」
の
た
め
会
報
内
の

会
員
氏
名
を
姓
の
み
の
表
記
と
す
る
こ
と
が
決
め
ら
れ
た
。
し
か
し
、
全

国
の
十
数
ク
ラ
ブ
の
会
報
を
調
べ
た
が
、
一
つ
と
し
て
姓
の
み
の
表
記
は

見
ら
れ
な
か
っ
た
。 

 
ま
た
、
こ
の
案
件
は
事
前
に
会
員
に
予
告
さ
れ
ず
、
し
か
も
幹
事
会
と

し
て
協
議
さ
れ
ず
に
代
表
個
人
が
独
断
で
提
出
し
た
も
の
で
、
提
案
の
仕

方
に
も
問
題
が
あ
っ
た
。 

 

“
姓
の
み
の
表
記
で
プ
ラ
イ
バ
シ
ー
が
保
護
さ
れ
る
”
と
は
短
絡
的
で

あ
り
、
従
来
の
姓
名
を
表
記
す
る
こ
と
を
来
る
三
月
の
年
次
総
会
に
提
議

す
る
。
事
前
に
提
案
理
由
を
全
会
員
に
提
示
し
て
熟
慮
願
っ
た
う
え
で
、

検
討
し
て
頂
く
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 紅葉を撮影し、深大寺ぐちのそば屋で深大寺そばをすすって、散会しました。黒田さん、有難うございました。！ 

               ―――――――― ☆ ☆ ☆ ――――――

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

<訂正> 

先月の会報第１６７号の黒沢会員の「肥曲線」は「肥薩

線」の誤りでした。お詫びして訂正します。 

 

 

（編集後記）12 月は例年と比べて低温の日が多く、

寒かったですね。これから冬本番です。パソコンに

撮り溜めた作品の編集に力を注ぐのも良いでしょう。 

  

             （渡辺 Ｍ 記） 

２月例会のお知らせ 

2 月例会は恒例のクラブ内ビデオコンテストです 

2 月 １0日（土）午後 1 時 30 分～ 5 時 

公開セミナーや撮影会での指導を受けて撮影技術に

腕を磨いたことでしょう。 

年度末の集大成でもあるクラブ内ビデオコンテストで

皆さんの自慢の傑作をお待ちしています。 

 作品発表後、全員の投票で最優秀賞１本、優秀賞 

２本を選出します。 

また、入賞者に３月の総会後、賞状が授与されます。 

なお、発表作品数が少ない場合、時間が余りますの

で、その他の一般作品も持参されても良いと思いま

す。 


